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Il Circolo PD di Farra di Soligo augura a tutti buon Natale e un sereno anno nuovo!
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Il Circolo del Partito Democratico di Farra esprime tutta la propria solidarietà alla CGIL per l’offensivo striscione appeso alle porte della sede di Pieve di Soligo.

Il ruolo prezioso che la CGIL svolge accanto a tutti i lavoratori, siano essi italiani o di altri Paesi, è da sempre improntato alla tutela dei diritti e della democrazia e non può essere in alcun modo infangato dalle deliranti affermazioni di gruppi neofascisti quali l’Associazione Culturale Veneto Fronte Skinheads.

Chiediamo una ferma e decisa condanna di questo gesto a tutte le Istituzioni democratiche e garantiamo la nostra collaborazione affinchè non si ripetano più simili sconcertanti episodi.
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CONSORZIO PIAVE

DOMENICA 14 DICEMBRE SI VOTA PER L’ASSEMBLEA

Possono votare tutti i consorziati, ovvero i proprietari degli immobili iscritti nel catasto consortile (vedi elenco definitivo aventi diritto al voto nel sito www.consorziopiave.it)

IL RUOLO DEI CONSORZI DI BONIFICA PER PREVENIRE IL RISCHIO IDROGEOLOGICO

I Consorzi di bonifica hanno in cantiere già 130 interventi per un valore di 237 milioni di euro per la messa in sicurezza di fiumi e corsi d’acqua secondari.Con delibera di Giunta Regionale del 14 ottobre 2014 sono stati stanziati ulteriori 4.500.000 di euro per la messa in sicurezza dei corsi d’acqua destinati a finanziare gli interventi attuati dai Consorzi di bonifica attraverso accordi di programma con i Comuni interessati.

E’ importante garantire la presenza di persone con competenza, capaci di individuare i bisogni urgenti su tutto il territorio dove insiste il consorzio e in grado di indirizzare il consorzio stesso ad effettuare gli interventi.

Ogni consorziato può votare solo per la propria fascia di appartenenza, esprimendo al massimo 3 preferenze.

Tra i nomi in lista si segnalano, per competenza ed esperienza, i seguenti:

FASCIA 1

Nella lista N. 2 BONIFICA – TERRITORIO – AMBIENTE:

BETTIOL ALEX, 37 anni, residente a Giavera del Montello, ingegnere civile e ambientale, già assessore ai LLPP nel Comune di Giavera dove ha avviato con il consorzio di bonifica importanti opere di prevenzione del dissesto idrogeologico.

BRONDOLIN VALTERINO, 58 anni, residente a Meolo ai confini con Roncade, già direttore regionale della Confederazione Italiana Agricoltori con ampia esperienza maturata negli anni nell’ex consorzio di bonifica Basso Piave.

CAVALLIN RENATO, 57 anni, residente a Montebelluna, già assessore ai lavori pubblici e alla Protezione Civile a Montebelluna, imprenditore.

FASCIA 2

Nella lista N.1 CAMPAGNA AMICA

CAMPIGOTTO ALESSANDRO, 51 anni, laureato in Economia e Commercio all’Università Ca’ Foscari di Venezia, insegnante per sette anni all’Istituto Brandolini Rota di Oderzo. E’ stato consigliere comunale ad Oderzo, attualmente è membro dell’esecutivo provinciale del Partito democratico, si occupa di politiche agricole. Imprenditore agricolo.

SI POSSONO ESPRIMERE AL MASSIMO 3 PREFERENZE
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			[image: Regionali:Veneto;gara primarie tra Moretti,Rubinato,Pipitone]Questi i risultati delle Primarie del 30 novembre 2014, per la scelta del candidato presidente alla Regione Veneto, nel seggio di Farra di Soligo:

Votanti: 90

– Alessandra Moretti: 57

– Simonetta Rubinato: 27

– Antonino Pipitone: 3

– Schede bianche: 2

– Schede nulle: 1

Ringraziamo quanti si sono adoperati per l’organizzazione di questa bella giornata di democrazia.
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A questo link tutti i risultati della provincia di Treviso.

Tabella di scrutinio
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Anche il Circolo di Farra di Soligo ieri ha ospitato un seggio per la votazione delle Primarie di coalizione per la scelta del candidato che sfiderà Zaia alle prossime Regionali che si svolgeranno nel 2015.

Buona l’affluenza con risultati che hanno calcato la media dei seggi sparsi in tutto il Veneto. Anche nel seggio di Farra di Soligo è prevalsa la candidatura di Alessandra Moretti con un buon piazzamento della candidata trevigiana Simonetta Rubinato conosciuta al circolo e più volte ospite nel Quartier del Piave.

Il Circolo già da Gennaio darà vita ad incontri e consultazioni con la popolazione e si attiverà con gli altri Circoli del QdP e Vallata per portare i candidati consiglieri Regionali sul territorio.

In coincidenza con le votazioni per le Primarie Regionali nella giornata di ieri si è svolta l’elezione del nuovo Segretario di Circolo a seguito delle dimissioni anticipate da Segretario di Stefano Sartori per sopraggiunti impegni lavorativi. Dalla votazione è risultato eletto Federico Amianti, farrese di 26 anni, già da tempo molto attivo nel Circolo ed in altri organi del Partito Democratico e candidato consigliere comunale alle recenti elezioni comunali nella lista Farra Bene Comune. Sartori su richiesta della Segreteria Provinciale svolgerà una attività di aiuto nel coordinamento dei Circoli del QdP e Vallata. Al Segretario Federico và il migliore augurio di buon lavoro anche in vista delle prossime scadenze elettorali oramai alle porte.
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